

Madrid, 22 - 10 - 71

Querido Paco:

Muchas gracias por esa semblanza del paseo de los Rabal
a lo largo de la calle Buero Vallejo. ¡Caramba, y qué pueblo
más bonito es distinto!

Nadie sabía de esa calle, por la que me tiene muy
boureado. (O te que habrá olvidado, porque yo no tengo ya
memoria.) Me por de pueblos de nuestra geografía hicieron los
hermanos, pero me dieron cuenta de ello. Espectacular que el consultado
tercero tú, y que a ti te lo deba. Si es así, agradecido. Hoy de
remoner que la calle, hermosa de por sí, ~~no~~ alcanza una hermosura
sublime con esa placa. ¡Qué grandes somas!

Le puse que habría otros grandes de España bautizando otras calles
y, entre ellos, esa tuya la té, tu propia grandeza, dignamente recono-
cida por tu pueblo y por cuyos éxitos recientes te felicito.

En cuanto a lo de Frankfurt... Bueno, des o teos puntualizaciones.
El anterior ministro Lempprin, poco antes de largarse, te me invitó a
comparcer allí y a dar mi conferencia, invitación que yo decliné
alejando motivos personales. Pero si indiqué en mi respuesta que sue
festividad que mis otros y los de otros autores de teatro figuraran en la
Feria - pues en otra de años atrás, en París, nuestro teatro se les

había olvidado. Y te ve que al ministro típicamente también se le ha olvidado en ese libro de promoción de los 300. Sí, pero bien, hay un catálogo español oficial, del que aparezca se ha hablado, donde si estás todos. Pero en el libro donde el Ministerio recomienda a los 300, no. Viva la cultura.

A mí todo esto me tiene sin cuidado, pero no que el propio Ministerio se abandone a ese menoscabo del Teatro Clásico algo aparte, menor, más a extinguir y no propiamente literario, además de espectacular, que hoy circula tanto.

Bien. Pues no figura en esa guía de los 300, pero sí figura en una calle de Spurley. Mejor que mejor.

Abrazos a todos de Victoria y míos. Y para ti una muy
puesta de tu viejo amigo.

Hectorio